



ggm gastro

ggm gastro

SPECIAL DECALCIFIER

SPECIAL DECALCIFIER

Liquid



FOR ALL TYPES OF COFFEE MACHINES AND HEATERS



STRONG FORMULA TO FIGHT AGAINST LIMESCALE

1 L

Die Mineralien und das Kalzium im Wasser sowie das Kaffeeöl führen zu Kalkablagerungen und Verstopfungen im Inneren Ihrer Kaffeemaschine. Diese Ablagerungen verderben den Geschmack des Kaffees, verringern die Temperatur und verkürzen die Lebensdauer Ihrer Maschine. GGM Gastro Spezial-Entkalker sorgt für eine einfache, schnelle und sichere Auflösung von Kalk in Kaffeemaschinen und Warmwasserbereitern aller Typen und Marken. Er vernichtet selbst den anspruchsvollsten Kalk. Geeignet für alle Typen und Marken von Kaffeemaschinen (Kaffeefullautomaten, Kapsel- und Padsysteme, Filtersysteme, Espressomaschinen aller Typen und Marken).

Anwendung: Für die Entkalkung und Reinigung beachten Sie bitte die Gebrauchsanweisung Ihrer Maschine. Wenn nicht anders angegeben, füllen Sie den Wassertank der Maschine mit 125 ml (ein halbes Glas) GGM Gastro Spezial-Entkalker. Mit der gleichen Menge Wasser auffüllen. Lassen Sie die Lösung durch den Heißwasserauslauf fließen. Wassertank mit Wasser auffüllen und mit 1-2 Behältern Wasser auffüllen.

Bei Verwendung in Warmwasserbereitern 125 ml GGM Gastro-Spezial-Entkalker in den Warmwasserbereiter geben. Mit Wasser auffüllen und zum Kochen bringen. Den Warmwasserbereiter entleeren. Dann mit frischem Wasser auffüllen und erneut aufkochen.

WARNUNG! AUSSERHALB DER REICHWEITE VON KINDERN AUFBEWAHREN. Gesundheitsschädlich beim Verschlucken. Verursacht Hautreizungen. Nach Gebrauch gründlich waschen. Gesundheitsschädlich beim Einatmen. BEI KONTAKT MIT DEN AUGEN: Einige Minuten lang behutsam mit Wasser ausspülen. Kontaktlinsen entfernen, falls vorhanden und leicht zu entfernen. Bei anhaltender Augenreizung weiter spülen: Ärztlichen Rat einholen/ ärztliche Hilfe hinzuziehen. BEI KONTAKT MIT DER HAUT: Mit reichlich Wasser und Seife waschen. Wenn Hautreizung auftritt: Ärztlichen Rat einholen/ärztliche Hilfe hinzuziehen.

Inhaltsstoffe: Milchsäure (0%-5), Weinsäure (0%-5), Hydroxyessigsäure (0%-5), Sulfaminsäure, Wasser

The minerals and calcium in the water and the coffee oil lead to limescale and blockages in the internal parts of your coffee machine. These formations spoil the taste of the coffee you drink, reduce the temperature and shorten the life of your machine. This special decalcifier ensures easy, fast and safe dissolution of limes in coffee machines and water heaters of all types and brands. It destroys even the most demanding lime. Suitable for all types and brands of coffee machines (fully automatic coffee machines, capsule and pod systems, filter systems, espresso machines of all types and brands.).

Directions: For descaling and cleaning, please refer to your machine's user manual. Unless otherwise noted, fill the machine's water tank with 125 ml (half a glass) of Special Decalcifier. Fill with the same amount of water. Let the solution flow through the hot water outlet. Fill the water tank with water and rinse with 1-2 containers of water. For use in water heaters, pour 125 ml Special Descaler into the heater. Fill with water and boil. Then rinse with water only once.

WARNING: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Harmful if swallowed. Causes skin irritation. Wash thoroughly after handling. Harmful if inhaled. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing if eye irritation persists: Get medical advice/ attention. IF ON SKIN: Wash with plenty of soap and water. If skin irritation occurs: Get medical advice/attention.

Ingredients: Lactic Acid (0-5), Tartaric Acid (0-5), Hydroxyacetic Acid (0-5), Sulfamic Acid, Aqua

Trade Reg. No:
0885041774500010
Vat No: 8850417745
www.ggmgastr.com



Exp. Date 01/2024